

Erste geglückte Lebertransplantation

17. 7. 2008

Sehr verehrte Damen und Herren, als ziemlich langjährige Mitarbeiterin (1974) der Chirurgischen Klinik des Universitätsklinikums Dresden darf ich Sie auf einen winzigen Schönheitsfehler hinweisen.

In der Laudatio für Herrn Prof. Dr. Renger, „Ärzteblatt Sachsen“, Heft 7/2008, Seite 382, wurde die erste geglückte Lebertransplantation erwähnt. Diese fand aber nicht 1978, sondern bereits am 6. 3. 1977 statt. Ich hatte an diesem Sonntag Klinikdienst, und es war auch für mich als junge Assistentin ein großartiger Moment, miterleben zu dürfen, dass sich die jahrelange Arbeit und Mühe – wir alle waren ja irgendwie eingebunden – nun gelohnt hatte.

Ich freue mich, dass Herr Prof. Dr. Renger auf ein solch erfülltes Leben zurückblicken kann.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Birgit Preißen, Klinik und Poliklinik
VTG des Universitätsklinikums Dresden